
Der Ausschuss nimmt die Ausführungen der Verwaltung zur Kenntnis und wird das Thema nach der 
Sommerpause erneut aufgreifen mit dem Ziel, die Richtung der digitalen Ratsarbeit vorzugeben und die 
erforderlichen Mittel für den kommenden Doppelhaushalt 2022/2023 anzumelden. 


